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四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

上野高校インターアクト部　福森　満月、渡邉千愛美
　今回初めてインターアクト年次大会に参加することになり、インターアクトはどんなことを
しているのだろう、大会ではどんなことをするのだろう、とわくわくしながら参加しました。
　大会に参加して最も素晴らしいと思ったところは、自分たち高校生が自ら企画を立ち上げ、
大会の基盤をつくり、そして沢山のインターアクターと共に大会を創り上げるところです。さ
まざまなアトラクションを考え、大会の運営を行なってくださった開催校の方々、素晴らしい
大会を実現してくださるロータリークラブの方々の存在で、貴重な体験ができているのだと感
じました。
　また、韓国インターアクターとの交流も、私にとってとてもよい体験になりました。知り合
った韓国の人と買い物に行った際、私は韓国語が分からないし、彼女も日本語が話せませんで
した。それでも、私たちは英語を使い、コミュニケーションをとることができました。例えば
母国語が違っても、少しの間一緒に過ごすだけで国境を越える繋がりができたことに、とても
感動しました。
　挨拶や笑顔、コミュニケーションなど、相手の存在を考えた行動で人との繋がりができるこ
とを感じる大会でした。今大会のテーマ「あなたの愛で世界を結ぼう」の愛を、「思いやり」
の形で見つけることができたと思います。

伊賀白鳳高校インターアクト部　野山　有美
　８月17・18日に、第36回インターアクト年次大会に行ってきました。今回は、岐阜県で行い
ました。テーマは「あなたの愛で世界を結ぼう〜始まりは美濃うだつの町から」です。39校が
集まり、韓国の人達と交流してきました。うだつの町をスタンプラリーしたり、観光もしまし
た。暑かったけど楽しかったし思い出にもな
りよかったと思います。その後は、岐阜少年
自然の家に行き、夕食を食べて、みんなとし
ゃべったりして、友達がたくさんできました。
１日目が終わり、最終日２日目、宿舎を出発
し文化会館に行って武義高校のアトラクショ
ン、書道ガールを見せてもらいどれもすごい
作品ばかりで大きく愛の文字が書かれていま
した。閉会式も終わり、これで岐阜の仲間や
韓国の仲間とお別れかと思うと何だかさびし
くなりました。また来年も楽しみです。良い
２日間になりました。

インターアクト年次大会に参加して



３日　11：00　60周年実行委員会・
　　　　　　 第３回定例理事役員会
　　　12：30　例会（2920）　クラブの日 
10日　12：30　例会（2921）
　　　　　　 卓話　伊賀フットボールクラブくの一
　　　　　　 　　　監督　浅野哲也氏
17日　18：30　夜間例会（2922） 　親睦活動担当
24日　12：30　例会（2923）
　　　　　　 卓話　伊賀市農業委員会農政部会長
　　　　　　 　　　吉岡康夫氏 

9 月クラブ行事予定

◎2013 ～ 2014年度RI2630地区 中勢、伊賀
　グループインターシティミーティングについて
　９月23日（月・祝）　津都ホテル

◎ギア倶楽部　９月例会　
　９月12日（木）　阿山カントリークラブ 

◎９月生まれの会員
　12日　廣澤　浩一君

〔告　　知　　板〕

８月例会の一コマ

▲奥井ガバナー補佐（8/6）

▲前年度皆出席者表彰　代表吉岡君（8/20） ▲伊賀白鳳高校インターアクト部（8/20）

▲伊賀白鳳高校インターアクト部
　山口礼恵さん「韓国派遣の報告」（8/20） ▲上野高校インターアクト部「年次大会の報告」（8/27）
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クラブ協議会（8/6）
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ギア倶楽部　８月例会成績

日　時　2013年８月４日（日）
　　　　12時30分〜15時30分
場　所　名古屋名鉄ニューグランドホテル
同行者　稲濱クラブ幹事

セミナープログラムについて
　職業奉仕は、ロータリーの原点・生命・金
看板、そしてロータリアンの基本的生活態度。
このテーマに基づいて
　１　職業奉仕の歴史と志を理解する。
　２　職業奉仕委員会活動とは。
以上の議論を行ないました。
＊歴史と志についての中で「一定のエリアの

中であらゆる職業の中から１人の良質な会
員を選んで例会を通じて切磋琢磨し、人格
向上を図り、その意欲を持って地域の人々
の意識改革を進めることのできるバランス
のとれた社交クラブを作ろう。そしてそ
れに影響を与えるのは各人の職業である」
1905年、ポール・ハリスを中心とした同志
の志を復習した。

＊職業奉仕委員会活動について、ロータリー
の歴史の理解、綱領、標語、４つのテスト
を正しく理解すること。

　いかに人様のお役に立てるかをクラブとし
てしっかり話し合い、内容の充実した奉仕
活動を実施する。内容の充実した奉仕活動
とは、より多くの方々が共感参加し、生き
る、生かされる喜びと感謝の気持ちが生ま
れる行動を意味する。

　ロータリークラブの皆様、次の４つの事を
思い出して下さい。
　◆ロータリーの理念
　◆ロータリーの綱領
　◆ロータリーの標語
　◆４つのテスト

１　ロータリークラブとは何ですか？どの
様な活動をしていますか？

２　ロータリークラブに入会するメリット
は何ですか？

３　ライオンズとロータリーの違いは何で
すか？

　以上、１〜３を１分以内に答えられるよう
各クラブでトレーニングを積み重ねて下さ
い。との各クラブへ依頼がありました。
　とにかく、内容の濃い研修セミナーで同
行者の稲濱幹事ともども疲労困憊の１日でした。

地区2013-14年度
職業奉仕部門研修セミナー報告

社会・職業奉仕委員会　委員　堀川　一成　

於：名張カントリークラブ　2013年８月22日（木）
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第2917回　25.8.6　晴
�点鐘：鹿野俊介会長

�司会：小坂元治君

�Song：「君が代」、「奉仕の理想」

�ビジターズ：恒岡・長谷川・三谷・葛原（上野東）の

４君。

�ゲスト：中勢・伊賀グループガバナー補佐　奥井明

男氏。

�出席報告：①本日の出席率　87.18％　欠席者＝岡本、

土居、別所、山口、上田の５君。②前々回の修正　

94.78％　メークアップ=山本（上野東）の１君。

�誕生日祝い：宮崎君、山下君の２君。

�会長報告：＊広島原爆の日を迎えて思ったこと。

�幹事報告：＊長期計画委員会について。＊テーブル

にひまわりの花を生けてみました。＊第２回理事会報

告。＊ロータリーレート８月より100円。

�今岡直前会長：＊定款・細則について説明。

�ニコBOX：葛原・三谷（上野東）（お邪魔します）、鹿野・

稲浜・今岡（奥井ガバナー補佐をお迎えして、今日はよ

ろしくお願いします）、山下（奥井ガバナー補佐をお迎

えして。誕生日を自祝して）、宮崎（誕生日を自祝して）、

神戸（早退のお詫び）の各君。

�卓話：中勢・伊賀グループガバナー補佐　奥井明男氏。

第2918回　25.8.20　晴　
�点鐘：鹿野俊介会長

�司会：小坂元治君

�Song：「我等の生業」、「戦争を知らない子供たち」

�ビジターズ：葛原（上野東）の１君。

�ゲスト：伊賀白鳳高校　杉本吾郎先生。伊賀白鳳高

校インターアクター　山口礼恵さん・野山有美さん。

�出席報告：①本日の出席率　92.3％　欠席者＝稲浜、

福増、上田の３君。②前々回の修正　100％　メークア

ップ=岡本（名張中央）の１君。

�前年度皆出席表彰：20名（代表吉岡君）。

�会長報告：＊ホテル、レジャー産業は盆、正月がピ

ーク。ピークに対応できる人材が重要。＊契機と増税

との関係、政治家、公務員の削減をしたうえで行うべき。

�幹事報告：＊例会変更。

�ロータリーの友読みどころ：町野君。

�委員会報告：ギア倶楽部余野部君より　秋季はぐる

ま会 当クラブ主催者。９月例会について。

�ニコBOX：葛原（上野東）（お世話になります）、鹿野（伊

賀白鳳高校インターアクトクラブの皆様をお迎えし

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録

て）、榊原（伊賀白鳳高校インターアクトクラブの皆様

よろしく）、堀川（にぎわいフェスタ無事終了。市川さ

ん有難うございました）、岡本（山出さん年次大会有難

うございます。連続欠席のお詫び）、別所（早退のお詫び）

の各君。

�卓話：伊賀白鳳高校インターアクト部　「韓国派遣と

年次大会の報告」

第2919回　25.8.27　曇
�点鐘：鹿野俊介会長

�司会：小坂元治君

�Song：「それでこそロータリー」、「涙そうそう」

�ビジターズ：戸上・恒岡（上野東）の２君。

�ゲスト：上野高校インターアクト部顧問　中村求仁

子先生。上野高校インターアクター　今中美琴さん・

村野祐華さん。

�出席報告：①本日の出席率　97.43％　欠席者=土居

の１君。②前々回の修正　87.88％　メークアップ=山

口（津南）の１君。

�会長報告：＊当たり前のことを当たり前にできる事

は難しい。点鐘の位置が変わっているだけでも状況が

変わってしまう。テーブルや位置についても相談し、

打ち合わせを充分にしているが、決められたところに

戻す（家庭で自分がしている事）を注意し、どんな時で

も確認し合うことが大切。

�幹事報告：＊本日、インターアクトの年次大会の報

告よろしく。＊60周年実行委員会、来週開催します。

＊地区大会の案内を配りました。行かれる方（出席義務

者）はお願いします。＊芭蕉生誕370年の実行委員会の

出席について。＊打ち上げ花火のお礼状が届いていま

す。＊例会変更の件。

�委員会報告：榊原広報委員長より・今月のマンスリ

ーに出席率等の間違いがありました。訂正してお詫び

致します。

�ニコBOX：戸上（上野東）（今日はお邪魔いたします。

よろしくお願いします）、恒岡（上野東）（度々お世話に

なります）、鹿野・榊原（上野高校ＩＡをお迎えして、

今日はよろしくお願いします）、木津（戸上先生ようこ

そおいで下さいました）、 福田・山本・町野（早退のお

詫び）の各君。

�卓話：上野高校インターアクト顧問　中村求仁子先

生。上野高校インターアクター　今中美琴さん・村野

祐華さん「インターアクト年次大会の報告」


